

PUBLIK

Saiful Chaniago: Menteri Harus Profesional Dan Pekerja Keras

Saiful Chaniago - JAKARTA.PUBLIK.CO.ID

Oct 12, 2024 - 07:19



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Kepemimpinan Indonesia akan segera berganti, dari kepemimpinan presiden Joko Widodo ke kepemimpinan presiden Prabowo Subianto. Dalam menjalankan kewajiban kepemimpinan sebagai presiden Indonesia, tentunya

presiden Indonesia Prabowo Subianto membutuhkan para pembantu presiden, yakni para menteri yang tergabung dalam kabinet Indonesia.

Kami berharap, para menteri pada kabinet Indonesia kedepannya, adalah mereka yang profesional dan pekerja keras, pada tanggungjawabnya nanti. Apabila mereka ditunjuk oleh presiden Indonesia Prabowo Subianto sebagai pembantu presiden, tegas Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI.

Lanjut Chaniago, profesionalisme saja tidak cukup, dan pekerja keras saja tidak optimal. Maka dibutuhkan pekerja keras yang profesional oleh para pembantu presiden, dalam membangun masa depan Indonesia yang jauh lebih maju, dan lebih optimal pelayanan kepada seluruh lapisan rakyat Indonesia. Dilain sisi, Indonesia juga sedang diperhadapkan pada tanggungjawab guna mewujudkan cita-cita besar, yaitu Indonesia emas.

Oleh karenanya, setiap penyelenggara negara harus profesional dan mampu bekerja keras, untuk kemudian membantu presiden Indonesia Prabowo Subianto ke arah sebaik-baiknya, demi mewujudkan Indonesia emas kedepannya, harap pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Kami mengapresiasi nilai politik dalam kepemimpinan Indonesia saat ini, yang notabenehnya sebagai keniscayaan konstitusional dalam berbangsa dan bernegara di Indonesia. Kamipun menilai, dominasi politik tidak kemudian menurunkan nilai profesionalisme penyelenggara negara, karena profesionalisme merupakan ukuran nilai efektifitas dalam menjalankan suatu tanggungjawab.

Sehingga kemudian, profesionalisme harus lebih dipertegas sebagai komitmen bersama mewujudkan Indonesia emas kedepannya, jelas wasekjend SOKSI saiful chaniago

Profesionalisme akan selaras dengan kemampuan mempertanggungjawabkan kewajiban secara baik dan benar, serta tepat guna. Karena seorang profesor akan jauh lebih memahami masalah secara terukur, dan mampu menghadirkan nilai rasionalitas terhadap solusi, apapun masalahnya, ucap saiful chaniago.

Kemudian, pekerja keras adalah mereka yang pantang menyerah, dan konsisten menjalankan kewajiban, serta secara sungguh-sungguh dan terukur terhadap apapun tanggungjawabnya. Semoga Indonesia dalam kepemimpinan presiden Indonesia Prabowo Subianto, insha Allah mampu meletakkan dasar ikhtiar terbaik terhadap Indonesia emas dengan pembantu presiden yang profesional dan pekerja keras, tutup saiful chaniago waketum DPP KNPI.